

12月7日  
(土)

## 郡上のお酒造りについて学びました!

—郡上学ふるさと宝探し講座—

市では「地域づくり」「人づくり」に繋がることを目指し、地域資源を活用した郡上学の講座を実施しています。今回は郡上のお酒造りに焦点を当て、お酒造りに使われている水や米について勉強した後、平野醸造の酒蔵見学をしました。参加者からは「郡上にも魅力的な酒蔵があることを知ることができて良かった。」などの感想が聞かれました。



▶平野醸造での酒蔵見学の様子

11月26日  
(火)

## 農作業の救急救命講習会

—第5回農業女子会を開催—

市総合文化センター多目的ホールで「第5回農業女子会」が開催されました。農業女子会では、農業生産等で活躍する女性や農業に興味がある女性を対象に、様々な研修会や交流会を開催しています。今回、「農作業の救急救命」をテーマに、消防本部中消防署員による講習及び交流会が行われました。



▶農作業時の救急救命講習の様子

12月8日  
(日)

## 一流の雅楽師が見守る中での演奏

—郡上市文化芸能講演会—

市総合文化センターにおいて、「郡上市文化芸能講演会」を開催しました。オープニングでは、北濃小学校児童による「北濃雅楽」が披露されました。また、講演会では、「雅楽の秘められた可能性」と題して、雅楽師の東儀秀樹さんによる講演と、笙や箏による演奏が披露されました。



▶北濃小学校児童による「北濃雅楽」の演奏

12月7日  
(土)

## 観光立市郡上における農業をみんなで考えよう

—郡上市農業振興大会—

農家や農林水産業関係者、市民のみなさんを対象として、農業振興大会が日本まん真ん中センターで開催されました。今年度は、「観光立市郡上における農業～農地を守ろう!皆でもう一度考えてみませんか?～」をテーマに開催され、事例の発表や、地域で話し合う重要性についての講演などにより、農林水産業に対する意識の高揚が図られました。



▶農業振興大会の様子

12月10日  
(火)

## 弁護士に学ぶスポーツ指導のリスクと対策

—郡上市スポーツ指導者研修会—

郡上市少年スポーツ団体連絡協議会が主催するスポーツ指導者研修会(講師:弁護士 西山一博氏)が、郡上市総合文化センターで開催され、指導者や育成者など約100人が参加しました。研修は、「指導者が学ぶべきスポーツ指導におけるリスクと対策」をテーマに、参加者はスポーツをめぐる法的問題について学ばれました。



▶研修会の様子

12月10日  
(火)

## 受章おめでとうございます!

—瑞宝双光章の受章—

河合利雄さん(大和町)は、昭和25年に牛道小学校に助教諭として赴任以来、平成4年に退職されるまでの長きに渡り、教育の振興発展に貢献されました。昭和63年からは、高鷲村立大日小学校長を務められるなど功績が認められ、このたびの受章となりました。

受章にあたり、熊田教育長に「健康でこのような賞をいただけて大変嬉しい」と喜びを語られました。



▶瑞宝双光章を受章された河合利雄さん

12月24日  
(火)

### 受賞おめでとうございます!

—第62回岐阜県優秀校 明宝中学校—

明宝中学校が「第62回岐阜県優秀校」に選定され、立石敏彦校長および生徒会長の澤奏真さんが熊田教育長へ受賞の報告をされました。明宝中学校では【ふるさとへの愛着と誇り】を教育目標および研究テーマの基本とし、地域社会に根差した学習や取り組みが評価され、このたびの受賞につながりました。



▲受賞を報告された立石校長(左)、澤さん(中央)

12月11日  
(水)

### 100歳おめでとうございます!

—長寿者褒賞—

美並町の村上ちづえさんのご自宅に日置市長が訪れ、お祝いの言葉をかけ、花束などを手渡しました。村上さんは「ありがとうございます。」と笑顔で話されました。お孫さんやひ孫さんなど大勢のご家族に囲まれながら、とても賑やかなお祝い会になりました。いつまでもお元気で。



▲村上ちづえさん  
(美並町上田)  
大正8年12月12日

12月16日(月)、  
12月20日(金)

### 全国大会出場おめでとうございます!

—全国大会出場者激励会—

12月25日から、丸善インテックアリーナ大阪で開催される、JOCジュニアオリンピックカップ 第33回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に出場する、八幡中学校3年生野田拓臣さん(主将)、和田統偉さん、郡上東中学校3年生田口隼輔さんの激励会が開催されました。選手のみなさんは、「支えてくれる人たちに感謝し、全力を尽くしたい。」と大会での健闘を誓われました。



▲中央左から、田口さん  
12月20日  
野田さん、和田さん

12月27日から、東大阪市花園ラグビー場で開催される、第99回全国高等学校ラグビーフットボール大会に出場する、美並町在住で関商工高等学校ラグビー部3年生の松山隼暉さんの激励会が開催されました。松山さんは、「持ち味のタックルを生かし、仲間を助けたい。」と大会への抱負を話されました。



▲全国大会に出場する  
松山さん(右)12月16日

### 正月を迎える本庁舎にご寄贈いただきました

—ご寄贈いただいたお正月飾り等のご紹介—



しめ縄飾り (尙大日造園土木 様)  
【上段左】

門松 (尙大日造園土木 様)

【上段中央】

賀正紙 (久後 稔 様) 【上段右】

南天玉 (郡上八幡南天生産組合

本多 幸男 様) 【下段左端】

郡上南天の鉢植え (虹の会 様)

【下段中央左】

牡丹 (桂昌寺 様) 【下段中央右】

干支飾り (水野 政雄 様)

【下段右端】

